Kantonsrat St.Gallen 61.09.22

Einfache Anfrage Bühler-Schmerikon: «Ist der Kanton St.Gallen auf eine Pandemie vorbereitet?

Weltweite Schlagzeilen beherrschen zurzeit das Tagesthema. Ein Potenzial einer Pandemie steht zur Diskussion oder Europa rüstet sich für die Epidemie. Wir werden den Virus bald in Europa haben. Die Schweinegrippe breitet sich aus. Die Schweiz ergreift noch keine Sofortmassnahmen. Was macht der Kanton St.Gallen? Sind die Gemeinden vorbereitet? Wie weit ist der Kanton in Sachen Pandemie? Vor rund einem Jahr hat der Kanton an sämtliche Gemeinden einen Brief erlassen, mit dem Inhalt einen so genannten Pandemieplan zu erstellen.

Ich bitte die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Haben die Gemeinden in der Zwischenzeit einen Pandemieplan erstellt?
- 2. Besteht noch Handlungsbedarf?
- 3. Wurde eine Frist gesetzt?
- 4. Wurden bereits Pflichtlager (für Impfungen) für die Bevölkerung erstellt?
- 5. Wer kontrolliert die Erstellung und Umsetzung des Pandemieplans?»

27. April 2009

Bühler-Schmerikon